



MdB Astrid Grotelüschen
Bürgerbüro
Lange Straße 62, 27804 Berne
astrid.grotelueschen.ma06@bundestag.de

28.01.2016

Kitas profitieren von Sprachförderung

MdB Astrid Grotelüschen begrüßt neues Programm des Bundes

Wesermarsch – Die Sprache ist Voraussetzung für gesellschaftliches Miteinander, Integration und Bildung. Die Bundestagsabgeordnete Astrid Grotelüschen (CDU) freut sich daher sehr darüber, dass jetzt die Finanzierung je einer zusätzlichen, halben Stelle speziell für die Sprachförderung in drei Kindertagesstätten im Landkreis Wesermarsch gesichert ist. Die evangelisch-lutherische Kindertagesstätte in Elsfleth, die Kita Arche Noah in Brake und die Kita Einswarden in Nordenham profitieren vom neuen Bundesprogramm „Sprach-Kitas: Weil Sprache der Schlüssel zur Welt ist“.

„Kinder in ihrer sprachlichen Entwicklung schon so früh wie möglich zu unterstützen und zu begleiten ist sehr wichtig“, betont die Astrid Grotelüschen. Das hat sie auch in Gesprächen mit Mitarbeitern bei ihren Besuchen in verschiedenen Kindertagesstätten in der Wesermarsch immer wieder erfahren. Von der Bundesförderung profitieren vor allem Kinder mit besonderem sprachlichen Förderbedarf, dazu gehören auch Kinder mit Fluchterfahrung. Dabei baut das neue Programm „Sprach-Kitas“ auf den Erfahrungen aus dem Bundesprogramm „Schwerpunkt-Kitas Sprache und Integration“ auf, das Ende 2015 auslief. Die Kitas Arche Noah und Einswarden konnten bereits in den Vorjahren auf dieses vorangegangene Förderprogramm zurückgreifen.

Für das neue Programm stellt der Bund von 2016 bis 2019 jährlich bis zu 100 Millionen Euro bereit. „Der Bedarf an zusätzlicher Sprachförderung steigt“, sagt Astrid Grotelüschen. Deshalb setzt sie sich in Berlin für eine weitere Aufstockung der Fördermittel ein, damit möglichst noch mehr Kindertagesstätten im Wahlkreis von dem Programm profitieren können.

Pressemitteilung